

# Equipamiento **CONTRACT** HOSTELERO

REVISTA DIGITAL IMPRESCINDIBLE PARA EL CANAL CONTRACT Y HORECA

## Grosfillex presenta sus novedades en InteriHotel 26-octubre-2017



Grosfillex, fabricante de revestimiento decorativo y de mobiliario contract, presenta del 25 al 27 de octubre en InteriHotel, que se celebra en Barcelona, diversas novedades.

Una de ellas es la colección, Ramatuelle 73. Desde 1973, este modelo estrella ha encontrado su lugar en la efervescencia de la Riviera francesa. Al igual que la región donde la montaña se encuentra con el mar, Ramatuelle 73 mezcla el estilo de un diseño pasado y futuro para ofrecer nuevos escenarios. Grosfillex presenta una gama completa de

mobiliario de exterior, cuyo diseño de línea intemporal se adapta a infinidad de situaciones. Son muebles ligeros y, al mismo tiempo, extremadamente resistentes. Su aspecto estético garantiza una larga vida gracias a la estructura en acero y el tablero en HPL. Además, se pueden apilar con facilidad para transportarlos o almacenarlos durante el invierno. Su sofisticación técnica, su diseño ergonómico y la gran atención a los detalles, por ejemplo, los pies de la mesa, son regulables para el control del desnivel del suelo, convierte a esta serie en la perfecta aliada en la creación de espacios públicos que sumado a su aspecto estético, garantiza una larga vida útil, tanto estructural como visualmente. Las mesas y sillas están disponibles tanto en conjunto como individualmente, por lo que Grosfillex pone al alcance del cliente una amplia gama para poder crear el ambiente perfecto hoy y mañana.

Por otro lado, Grosfillex su nueva colección Element 3D. Funcional, fácil de instalar, fácil de limpiar, alta resistencia, que puede ser utilizado en cualquier proyecto, además de una competitiva relación calidad-precio. Estas son las exigencias que arquitectos e interioristas formulan a un revestimiento para el sector contract. En el desarrollo de Element 3D, Grosfillex tuvo en cuenta estos puntos al mismo tiempo, la nueva colección marca un estándar completamente nuevo en uno de los segmentos de mercado más importantes y genera así un valor añadido en proyectos. El diseño sostenible y moderno del revestimiento decorativo Element 3D convence a interioristas y arquitectos. A partir de un innovador sistema de paneles fabricados con resina, ligeros y de instalación rápida, se llega a una nueva dimensión de diversidad creativa, con una elevada elegancia, sin pérdida de calidad, resistencia y de fácil mantenimiento. Esta nueva solución constructiva en seco permite reducir los elevados costes de una reforma hotelera como el alicatado y la colocación de la cerámica en el cuarto de baño. Los revestimientos Element 3D de Grosfillex se compone de varios universos decorativos: maderas *vintage*, diseños Graphic y acabados minerales. Pueden instalarse sobre el revestimiento existente, sin necesidad de arrancarlo y generar escombros, con el consiguiente ahorro de tiempo y dinero. Se instalan directamente sobre cualquier soporte usando un poderoso adhesivo de montaje: GX Power. La unión de las lamas se realiza con un sistema de machihembrado garantizando una total estanqueidad de la superficie. El fabricante ofrece 10 años de garantía y el material tiene una vida útil superior a 25 años.